



Spielen ohne Grenzen möglich

Bamberg - Bei hochsommerlichen Temperaturen hatten unzählige Kinder und Jugendliche einen Riesenspaß beim „Spielen ohne Grenzen“: Gut ein Dutzend verschiedene Spielstationen luden auf dem Hof des Canisiusheimes zu Wettbewerben aller Art ein. Anlass war die Einweihung des neu gestalteten Spielplatzes des Don-Bosco-Jugendwerkes. Pater Georg Matt weihte ihn ein. Stadtrat und Landtagsabgeordneter Dr. Helmut Müller dankte seitens

der Stadt Bamberg für die tatkräftige Mithilfe der Siemens AG bei der Verwirklichung (der FT berichtete). Den Beitrag der Stadt, das neue Klettergerüst mit Brücken und Rutsche, nahm er gleich selbst in Augenschein (Bild). Mehrere Kinder vom Don-Bosco-Hort übermittelten ihren Dank in Form von Gedichten und überreichten ein großes Modell des neuen Spielplatzes für alle Großen, die mitgeholfen haben, aber nicht dort spielen dürfen. FT-Foto: RR